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Vendredi, 3
e
 Semaine de Pâques – C 

Frère Antoine-Emmanuel 

 

Ac 9, 1-20 ; Ps 116 ; Jn 6, 60-69 

 
15 avril 2016 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 

 

 

Dieu a trouvé le chemin ! 
 

 

Chers frères et sœurs, 

Jésus pouvait-Il être plus clair, plus explicite 

pour parler de l’Eucharistie ? 

Je ne crois pas ! 

 

« Si vous ne mangez pas la chair du Fils de l’Homme 

et si vous ne buvez pas son sang, 

vous n’aurez pas en vous la Vie » (Jn 6,53). 

 

Parole claire, précise, sans ambiguïté. 

 

Pour être vraiment vivants, 

pour que la Vie éternelle nous habite, 

il nous faut manger la chair du Fils de l’Homme 

et boire son sang. 

 

Parce que parmi nous, 

parce qu’ici-bas, 

le seul qui soit en personne la Vie éternelle, 

le seul qui donne la Vie éternelle, 

c’est Jésus. 

Jésus qui était là dans la synagogue de Capharnaüm 

et qui a clairement dit : « Je suis le Pain de la Vie » (Jn 6,48) ; 

« Je suis le Pain vivant » (v. 51). 

 

Mais comment Le manger ? 

Comment Le recevoir, Lui, en nous, 

dans notre être, tout entier ? 

Comment être habité par Lui 

et habiter en Lui 

afin d’être pleinement et éternellement vivants ? 

 

Comment Le manger ? 

 

La réponse, ce n’est pas nous qui l’avons donnée, c’est Lui. 
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C’est Jésus, c’est le Père, c’est l’Esprit 

qui ont trouvé le chemin 

pour que nous puissions consommer Jésus, 

recevoir Jésus, 

digérer Jésus. 

 

Jésus S’est mis en route pour devenir notre nourriture. 

Il n’a refusé aucun sacrifice ; 

Il n’a rien négligé, rien refusé, rien évité. 

Il a pris le chemin de l’abaissement 

pour nous rejoindre et devenir nourriture. 

 

Quel est ce chemin ? 

C’est celui de sa Passion. 

Jésus S’est laissé au feu des insultes, des humiliations. 

Il S’est donné jusqu’à la mort  

pour entrer avec son humanité 

dans le don de Soi éternel, 

dans l’Amour qui Se livre sans limite, 

dans l’éternelle Miséricorde. 

 

Il S’est humilié, Il S’est abaissé, Il S’est vidé 

jusqu’à devenir Eucharistie, 

pur don de Soi, 

pur action de grâce. 

 

Il a mis sa chair et son sang entre nos mains, 

entre les mains de ses prêtres, 

pour être la nourriture de la multitude des fidèles 

qui tendent les mains pour recevoir le Ressuscité, 

pour recevoir la Résurrection et la Vie. 

 

Chaque fois que vous vous avancez 

et que vous tendez les mains  

pour recevoir le corps et le sang du Seigneur, 

c’est tout le mystère pascal qui se joue, 

c’est Jésus qui meurt pour toi, 

qui Se livre à toi, 

qui ressuscite pour toi, 

qui ressuscite en toi. 

 

L’Eucharistie célébrée dans une cathédrale 

ou dans la plus grande simplicité, 

est le chemin que Dieu prend  

pour devenir notre nourriture, 

pour que nous vivions de Jésus 
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comme Jésus vit du Père. 

 

C’est l’Amour qui vient nous faire vivre. 

L’Amour nous rend vivants ! 

L’Amour nous rassemble dans une même vie. 

 

Quand nous disons « Amen » lors de la Communion, 

ce n’est pas une formule de politesse ou de ritualisme. 

C’est un cri de joie ! 

C’est une confession de foi : 

oui je crois que Jésus est là qui vient nous donner la Vie. 

Je veux vivre de Sa Vie. 

Je crois de tout mon être qu’en Le recevant, 

je reçois la Vie éternelle ! 
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